

Die gleiche Aufmerksamkeit wie der Entwicklung schenken wir der breiten Anwendung der Mikroelektronik, In einer Reihe von Betrieben, wie im Röhrenwerk Mühlhausen, den Uhrenwerken Ruhla, dem Fernmeldewerk Amstadt und anderen Betrieben, gibt es schon gute Ergebnisse.

Wir sind aber der Auffassung, daß wir die Anwendung der Mikroelektronik in den Kombinat und Betrieben wesentlich beschleunigen müssen. Dazu ist eine große politisch-ideologische Arbeit der Bezirksleitung, der Kreisleitungen und der Grundorganisationen und eine zielstrebige wissenschaftlich-technische und wirtschaftsorganisatorische Arbeit der Kombinat- und der Betriebsleitungen notwendig.

Große Bedeutung messen wir in diesem Prozeß der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit zwischen den Arbeitern und den Angehörigen der Intelligenz bei. Aus diesen Gründen stand die Entwicklung und Anwendung der Mikroelektronik bei uns im Mittelpunkt der Parteiwahlen, nimmt sie in der politischen Massenarbeit in den Arbeitskollektiven, in der Bezirkspresse sowie in der Arbeit der Kammer der Technik breiten Raum ein.

Gegenwärtig überarbeiten die Kombinate und Betriebe ihre Anwenderkonzeptionen mit dem Ziel, die Mikroelektronik in Auswertung des X. Parteitages schneller und breiter einzuführen und dazu einen wachsenden eigenen wissenschaftlich-technischen Beitrag, zum Beispiel durch die Entwicklung entsprechender Schaltkreise, zu leisten.

Die Mikroelektronik ist vor allem eine Aufgabe der Jugend. Deshalb hat die Bezirksleitung in Vorbereitung des X. Parteitages die Entwicklung und Anwendung der Mikroelektronik der FDJ als größtes und bedeutendstes Jugendobjekt unseres Bezirks übergeben.

Die Jugend hat sich mit der ihr eigenen revolutionären Leidenschaft, mit Tatkraft und Energie, Wissen und Können dieser großen politischen, wissenschaftlich-technischen und ökonomischen Aufgabe gestellt. Immer mehr Jugendkollektive lassen sich bei der Lösung dieser für die weitere Stärkung ihres sozialistischen Vaterlandes entscheidenden Aufgabe von der Feststellung der FDJ-Sekretärin im Röhrenwerk Mühlhausen, Genossin Cornelia Bernhöfft, leiten: „Die Mikroelektronik — das ist unsere Barrikade der Revolution in den achtziger Jahren.“

Genossinnen und Genossen! Unsere marxistisch-leninistische Partei hat sich in Vorbereitung des X. Parteitages erneut als Avantgarde der Arbeiterklasse und des ganzen werktätigen Volkes der DDR bewährt. In Durchführung der Parteiwahlen 1980/81 hat sie die ideologische und organisatorische Einheit und Geschlossenheit ihrer Reihen weiter gestärkt und ihre führende Rolle bei der Lösung der volkswirtschaftlichen und gesamtgesellschaftlichen Aufgaben erhöht. Das ist von grundlegender Bedeutung für die Erfüllung der historischen Beschlüsse des X. Parteitages.

Ausgehend von den im Bericht des Zentralkomitees dargelegten 3 Hauptrichtungen der politischen Führung der gesellschaftlichen Entwicklung durch die Partei, stellen wir in den Mittelpunkt der Auswertung des X. Parteitages die konsequente Durchfüh-